



Ce lundi 3 novembre... Manifestation de solidarité avec Marco Camenisch

Marco Camenisch est un prisonnier vert-anarchiste qui vient de passer douze ans dans les prisons italiennes pour «tentative de meurtre» (un échange de coups de feu lors de son arrestation), et pour des attaques à l'explosif contre des pylônes électriques et des installations de télévision. Au début des années 80 il s'était échappé avec plusieurs co-détenus de la prison suisse où il purgeait une peine de dix ans pour des dynamitages contre une centrale hydroélectrique. Pendant cette évasion un gardien de prison a été mortellement blessé. Marco a été extradé d'Italie vers la Suisse en avril 2002. Détenue dans la prison-forteresse de Thorberg, il a subi un régime d'isolement total, les autorités refusant jusqu'aux visites de sa mère et de son avocat. Une grève de la faim soutenue par une journée internationale d'action lui a permis de sortir de l'isolement et d'être transféré à la prison de Pfäffikon.

Par ses engagements solidaires dans les prisons italiennes et suisses, Marco est devenu la figure de proue de la solidarité de lutte entre

prisonniers anarchistes, communistes, antifascistes et anti-impérialistes. La journée internationale d'action en sa faveur avait trouvé des échos en France, en Italie, en Suisse, en Argentine et en Espagne. A Bruxelles, l'Anarchist Black Cross/Gent et le Secours Rouge/APAPC avaient co-organisé une petite manifestation devant l'ambassade de Suisse.

Le 17 septembre, Marco s'est à nouveau retrouvé dans le collimateur de la répression. Sa cellule a été perquisitionnée dans le cadre de l'enquête contre des initiatives de soutien développées en Italie ; sa correspondance avec son avocat et ses notes pour son procès à venir ont été saisies. Sa compagne a également été perquisitionnée, ainsi que plusieurs anarchistes italiens, et notamment les animateurs du site *freecamenisch*. C'est pour desserrer l'étau autour de Marco et pour riposter à cette attaque qu'une nouvelle journée internationale de soutien a été décrétée à la demande des camarades suisses et italiens de Marco.

Le Secours Rouge/APAPC et l'Anarchist Black Cross de Gand appellent donc une nouvelle fois à se rassembler devant l'ambassade de Suisse ce lundi 3 novembre de 18H00 à 19H00, 26 rue de la loi à Bruxelles, au carrefour Art-Loi (côté Cinquantenaire/Schuman) pour manifester notre solidarité avec Marco, parce que la solidarité face à la répression bourgeoise doit s'affirmer par delà les divergences politiques ou idéologiques.

Vive la solidarité internationale !

Pas de justice, pas de paix !

Le Secours Rouge/APAPC (www.secoursrouge.org) est la section belge de la Commission pour un Secours Rouge International. (www.sri-rl.org).

Adresse: SR/APAPC, BP 6, Saint Gilles 1, 1060 Bruxelles.
Permanence à la librairie AJURORA, 34 av. Jean Volders, 1060 Bd (Saint Gilles) du mardi au vendredi de 14H00 à 18H00.
Editeur responsable: Louis Sassoys, 32 r. de Bosnie, 1060 Bd.
Ne pas jeter sur la voie publique svp.



18 janvier 2003

La précédente manifestation devant l'ambassade de Suisse à Bruxelles